



稻穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～みんなで育む やさしさ たくましさ かしこさ～

令和7年度

No.25

2025.10.10



令和7年度 前期終業式

4月4日の始業式から6ヶ月が過ぎ、今日で前期が終了しました。雨で平日開催となった運動会に始まり、大盛況だった先日の学習発表会と大きな行事も滞りなく実施することができました。子どもたちは、こうした学校行事や日々の授業、地域と連携した豊かな体験活動を通して、多くのことを学び確実に成長することができました。また、大きな事故なく安全に過ごすことができましたことは、保護者の皆様方のご理解とご協力のおかげと職員一同心より感謝しております。本当にありがとうございました。

後期の始業式で226名の元気な笑顔に会えることを楽しみに、明日からの秋休みも安全に有意義に過ごすことができますように願っております。

ぜんきにがんばったこと 楽しかったこと

1ねん1くみ ○○○○ ○○○

ぼくは、そうじをがんばりました。おにいさん、おねえさんがおしえてくれて、じょうずにできるようになりました。みんなでそうじをしてきれいになると、とてもきもちがいいです。

1ねん1くみ ○○○○○○○

わたしは、こくごのおんどうをがんばりました。おんどうははっぴょうかいのときに、グループみんなとれんしゅうして、「おおきなかぶ」のおはなしがだいすきになりました。

1ねん1くみ ○○○○○○○

ぼくは、あさがおのたねをまいたのがたのしかったです。ピンクとむらさきいろのあさがおがさきました。たねがいっぱいとれたので、あたらしい1ねんせいにプレゼントしたいです。



前期にがんばったこと 後期にがんばりたいこと

4年2組 ○○ ○○○

わたしが前期にがんばったことは、わり算の筆算の勉強です。商の立つ所を考え、練習をたくさんして、できるようになりました。一人勉強では、50分集中して取り組むことを目標にしてがんばりました。

次にがんばったことは一輪車です。はじめはバランスをとるのがむずかしかったけれど、毎日根気強く乗って練習をしたおかげで、乗れるようになりました。

最後は、家族とはなれて友達だけでワクアスに泊まったことです。自分のことは自分でやりました。わたしははん長だったので、みんなのことをまとめられるようにがんばりました。よい思い出になりました。

後期も勉強をあきらめないでがんばりたいです。これから行事も、ワクアスで学んだことを生かして協力してがんばりたいです。



10月3日付の文書をお願いしております「学校評価アンケート」について、既に回答いただいている方もおりますが、締め切りが10月17日となっておりますので、回答がお済みでない方は右の二次元コードよりご協力をお願いいたします。お子さん一人につき一回答となっております。お手数をおかけして申し訳ありません。



1年 生活科FW モリボの里 10/3

1年生の子どもたちが太田町のモリボの里にでかけ、動物と触れ合ったり遊具で遊んだりしました。係の人の話をしっかりと聞き、怖がらずに動物の餌やりもできました。ラベンダー公園に続き二回目のFWでしたが、何でも興味津々の1年生。次は何処に行けるのか楽しみにしているようです。



2年 算数科計画訪問 10/8

水曜日の算数科授業研究会では、2年生の子どもたちが指導主事や校内の先生方に「三角や四角の形を調べよう」の学習で「直角」について理解する授業の様子を観てもらいました。たくさんの先生方の前で進んで発表したり、友だちと学び合ったり、また、見つけた直角をタブレットで撮影し合ったりと、真剣に授業に向き合い学びを楽しむ姿が見られました。

2年生は、後期にはいよいよかけ算の学習が始まります。今日のように意欲満々で九九練習にも取り組んで欲しいと思います。



【子どもたちの活躍紹介⑦】

・心に残った本の紹介コンクール

小学校下学年の部 最優秀賞

3年 ○○○ ○○さん「5分間のサバイバル4年生」



小学校上學年の部 最優秀賞

4年 ○○ ○○さん「プラネタリウム夏の星空案内」



・第71回青少年読書感想文全国コンクール大曲仙北審査会

自由読書二席 2年 ○ ○○ さん



・第78回東京選手権大会 (ホープス・カブの部) 秋田県予選会

準優勝 5年 ○○ ○○ さん
(大仙ジュニア)



・美郷町ワクアス杯ミニバスケットボール大会
第3位 仙南MBBCスポーツ少年団